

Im stillen Gedenken



Wir trauern um unseren verstorbenen Kameraden

Peter Pieroth
Hauptbrandmeister a.D.

1947 + 2012+

Unser langjähriger Kamerad verstarb am 27.10.2012 im Alter von 65 Jahren.

Über 47 Jahre verrichtete Hauptbrandmeister Peter Pieroth seinen Dienst am Nächsten in der Freiwilligen Feuerwehr Bad Kreuznach. Angefangen in der Jugendfeuerwehr 1960, wechselte er zunächst in die aktive Abteilung des damaligen 2. Löschzuges (heute Löschbezirk Nord) und später in den 1. Löschzug (heute Löschbezirk Süd). Er leistete tausende Einsätze ab und absolvierte unzählige Weiterbildungslehrgänge in allen Fachbereichen der Feuerwehr wie Strahlenschutz, Gefahrstoffe, technische Hilfeleistung, Brandschutz bis hin zum Zugführer und Verbandsführer an der Landesfeuerweherschule. Er wurde als Atemschutzgeräteträger, Fahrzeugmaschinist, Gruppenführer und Bootsführer in der Wehr eingesetzt. In der Zeit von 1972 bis 1977 war er Jugendwart der Jugendfeuerwehr Bad Kreuznach und von 1974 bis 1981 Kreisjugendfeuerwehrwart des Landkreises Bad Kreuznach. An der Gründung des Kreisjugendfeuerwehrverbandes war er maßgeblich beteiligt. Im Juli 1978 wurde er als hauptamtlicher Feuerwehrgerätewart bei der Stadt Bad Kreuznach eingestellt. 1991 legte er seine erfolgreiche Prüfung für den Mittleren Feuerwehrtechnischen Dienst als Brandobermeister in Koblenz ab. Im Jahr 2000 wurde er technischer Leiter der Feuerwache Bad Kreuznach. Von dort alarmierte er

bis zur Aufschaltung des Notrufes auf die Rettungsleitstelle alle Feuerwehren des Kreises. Peter war ein sehr gut ausgebildeter Feuerwehrmann, der sich intensiv um die Bereiche Funk und Technik kümmerte. Er war in den 90er Jahren lange Zeit stellvertretender Gefahrstoffzugführer des Landkreises Bad Kreuznach und seit 1976 Kreisausbilder der ersten Stunde im Landkreis Bad Kreuznach. Er hat in unzähligen Feuerwehrlehrgängen hunderte Feuerwehrleute des Landkreises ausgebildet. Ihm wurde nach 35 Jahren Feuerwehrzugehörigkeit das Goldene Feuerwehrehrenzeichen des Landes Rheinland-Pfalz verliehen. Darüber hinaus wurde er mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber und in Gold ausgezeichnet. Ihm wurde die Verdienstmedaille der Stadt Bad Kreuznach verliehen. Er rettete bei Brandeinsätzen und technischen Hilfeinsätzen vielen Menschen das Leben. 2007 wechselte er mit 60 Jahren nach Erreichen der Altersgrenze in den Ehrenzug und ging 3 Jahre später in den Ruhestand.

Mit Peter Pieroth verlieren wir viel zu früh einen geschätzten und guten Kameraden. Wir werden Peter nie vergessen und werden sein Andenken in Ehren halten.

Deine Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Bad Kreuznach